

# Praktikumsbörse

– für Studierende und Unternehmen ein Gewinn –

## Interesse an einem Praktikumsplatz?

Die DPG ermuntert mit der Praktikumsbörse Physik-Studierende, sich möglichst früh persönlich ein Bild der Arbeitswelt in einem Industrieunternehmen zu machen und die vielfältigen Berufsfelder für Physikerinnen und Physiker kennenzulernen.

## Auf der Suche nach Praktikantinnen und Praktikanten?

Die Praktikumsbörse eröffnet den Unternehmen die Chance, projektorientierte Aufgaben von angehenden Physikerinnen und Physikern lösen zu lassen und dabei Kontakte zu ihnen zu knüpfen.

Nach dem Ergebnis einer von der DPG in Auftrag gegebenen Studie wird gerade bei der Vergabe von festen Stellen an MINT-Akademiker/innen der Rekrutierungspfad über die Vergabe von Praktikumsplätzen von 75 % der Unternehmen als erfolgreich angesehen.

Die Online-Plattform der DPG bietet eine sehr gute Möglichkeit, nach Praktikumsstellen zu suchen und solche auszuschreiben.



Infos unter:

[www.praktikum.dpg-physik.de](http://www.praktikum.dpg-physik.de)